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Protokoll der Jahreshauptversammlung 
des Fördervereins der Elisabethschule am 17.3.2015              
 
 
Ort, Zeit: 17.3.2015, 20.00-21.30 Uhr, D 102 
 
Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Tagesordnung, Gratulation 
 

Frau Hölzel begrüßt die Anwesenden, insbesondere die Ehrenvorsitzende Frau 
Mehnert. Sie beglückwünscht Frau Mehnert für die 70-jährige Mitgliedschaft im 
Förderverein mit einem Strauß Rosen.  
Die Tagesordnung wird bestätigt. 

 
TOP 2: Bericht des Vorstands 
 

a. Die Zahl der Mitglieder sei ungefähr konstant geblieben. 
b. Der Vorstand habe 2014 die pädagogische Arbeit der Schule mit vielen wichtigen 

Anschaffungen unterstützen können. Dazu zählten die Instrumente für die 
Musikklassen, die Anschaffung der 3 neuen Boote mittels der großzügigen 
Spende von Frau Mehnert und ein Satz Kurzskier. 

c. Außerdem wurden wie üblich die Preise für die besten Schüler und den besten 
Abiturienten bezahlt. 

d. Weitere Ausgaben seien für Reparaturen am Bootshaus und für die 
Gehsteigreinigung getätigt worden. 

e. Der Förderverein habe für die Übergabe der neuen Boote und später zur 
Bootstaufe ein Fest ausgerichtet. 

 
TOP 3: Bericht der Kassenführerin 
 

Frau Müller legt den Kassenbericht für 2014 vor. Die Abrechnung und der 
aktuelle Kontostand ergeben sich aus der Anlage. 

 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
 

Für die beiden Kassenprüfer teilt Herr Mönnich mit, dass die Kasse geprüft 
worden sei und sich keine Beanstandungen ergeben hätten. 

 
TOP 5: Entlastung des Vorstands 
 

Frau Mehnert stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands für das Jahr 2014. 
Der Antrag wird bei 2 Enthaltungen einstimmig angenommen. 
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TOP 6: Neuwahl der Kassenprüfer 
 

Herr Mönnich und Frau Mehnert werden als Kassenprüfer einstimmig gewählt. 
Als Ersatzkandidat wird Frau Wawel nominiert. Alle drei Kandidaten nehmen die 
Wahl an. 
 

TOP 7: Ausblick 
 

Das Bootshaus soll verputzt werden; der Bereich zwischen Bürgersteig und Haus 
soll auf Anregung von Frau Mehnert gepflastert und mit Fahrradständern 
versehen werden. Es sollen auch weitere Boote angeschafft werden, so dass 
dann eine ganze Klasse damit aufs Wasser kann. 
Das wichtigste Ereignis werde aber das Schulfest am 26.9.2015, dessen 
intensive Vorbereitung mit einer Sitzung des Festausschusses am 20.4.2015 jetzt 
beginne. 
 

TOP 9: Verschiedenes 
 

Frau Hölzel dankt allen für ihr Engagement, insbesondere Frau Mehnert für ihr 
Engagement und ihre Großzügigkeit, Herrn Zwickert für den bewundernswerten 
Arbeitseinsatz im Bootshaus und allen anderen für ihren großen persönlichen 
Einsatz für den Förderverein. 
 
 

Für das Protokoll:  
 
 
 
 
 
T. Meinel 


